

1学期を終えて

1学期が終わりました。みなさんの中学校最初の学期はどうでしたか。入学式からスタートして最初は緊張もあったかと思います。小学校との違いに戸惑うこともあったかと思います。しかしこの学期でみなさんはどんどん南中生らしく成長していきました。教科の専門的な授業や総合の福祉についての学習などみなさんの知識を深め、世界を広げる学びや体験が今までもこれからもたくさんあります。出身小学校が違う友達と生活しながらさまざまな価値観や考え方に触れ、自分自身を成長させる機会もあります。有意義な夏休みを過ごし、2学期も成長し続ける私たち1年生でありましょう。

8・9月行事予定

8月19日(火) 出校日 9:50下校	9月11日(木) 生徒議会
9月1日(月) 始業式	9月17日(水) 時間割変更 月①②③④金⑤⑥
9月2日(火) 給食開始	9月18日(木) テスト週間
9月4日(木) 委員会	45分授業 ⑥生徒会役員選挙
9月8日(月) 午前45分授業	9月25日(木) 第2回テスト
⑤学校保健委員会	9月26日(金) 第2回テスト
14:25下校	9月29日(月) 45分授業 ⑦委員会

〈連絡〉

- ◎夏休みにスマートフォンやSNSのトラブルが起こりがちです。1学期には、生徒間でのトラブルもありました。長期休みに伴い、スマートフォンやSNSにふれる時間も増えます。お子さんがトラブルの被害者にも加害者にもならないように、ネットのマナーやモラルについてお子さんとお話をさせていただき、スマートフォン使用についてチェックしてください。
- ◎1年生は総合的な学習の時間において福祉の学習を進めてきました。夏休みに出かける機会を生かして、実際に街の中にある福祉を見つけてみるように生徒には話しています。折を見て、ご家庭でも福祉について話してみてください。
- ◎8月19日(火)は全校出校日です。提出物の確認などを行います。夏休みの後半で生活を整えるよい機会です。2学期からも元気に登校できるように、お子さんのサポートをお願いします。

《学年会計より》

8月の集金はありません。1学期の学年会計にご協力ありがとうございました。

☆7/3 福祉実践教室

